

Concert
15 octobre 2023 à 17h
Chapelle des Crêts
au Grand-Saconnex

Double Teinte
le baroque français
au risque des musiques actuelles...

Sarah Walder - basse de viole
Catia Olivia - percussions
Luca Innarella - contrebasse

entrée libre - chapeau à la sortie

Chapelle des Crêts
15 octobre à 17h
Double Teinte:

Basse de viole et percussion
Ce programme est un récital de basse de viole, une célébration de cet art subtil et profond, dédié à un instrument qui était en voie de disparition... et qui renaît ! ainsi qu'une exploration vers des mondes qui lui sont étrangers dans l'espace et dans le temps...

Cette renaissance nous inspire et nous questionne : que devient cette tradition, ce répertoire si nous le plaçons en résonances avec les musiques dites «actuelles», interculturelles, métissées, dont les percussions et la contrebasse sont voix et ambassadrices?

Marin Marais (1656-1728), avec ses Rondeaux, pièces en *Harpègement*, Muzettes et Sautillantes nous conduit dans l'univers de la danse, d'une danse qui se confie tout entière à l'instrument et l'invite à se faire corps. Monsieur de Machy (env. 1655-1700), nous présente un savant prélude, manifestant les larges possibilités harmoniques et polyphoniques de la basse de viole. Antoine Forqueray (1672-1744) nous hypnotise avec un Carillon de Passy au rondu entêtant, autant que les basses obstinées qui nous emmènent à la frontière du baroque.

Un lien avec la création actuelle nous est offert par la compositrice contemporaine Marianne Ambresin. Empruntant des sentiers rendus accessibles par la présence de la percussion, le trio approche des pièces traditionnelles de Crète et de la musique indienne du 16e siècle.

La partie de percussion établit des jumelages rythmiques entre formes baroques et structures de diverses provenances, selon une approche décrite notamment par le percussionniste sud-indien Ghatam Kartchik : « ce n'est pas la «couleur locale» qui permet la rencontre et la synthèse, mais bien l'aspect mathématique et structurel des rythmes, le fonctionnement de la rythmique qui nous porte d'une civilisation à l'autre... »

Temple de Genthod : samedi 4 novembre à 20h

Come On Gospel Quartet - 50^e anniversaire

Depuis le début des années 70, le groupe COME ON - aujourd'hui « COME ON GOSPEL QUARTET » - participe à des célébrations et autres manifestations, se produit en concert. Pour fêter son jubilé, cette formation transfrontalière a choisi le temple de Genthod. Entrée libre - chapeau à la sortie. Le concert sera suivi d'un temps convivial avec les artistes, lors d'une collation.

Pour faire un don ...

en vous remerciant très chaleureusement par avance !

Paroisse des 5 communes :
1218 Le Grand-Saconnex
IBAN : CH32 0900 0000 1200 3173 5

ou en soutenant directement ...
Eglise protestante de Genève
CP 3078, 1211 Genève 3
IBAN : CH93 0900 0000 1200 0241 0



QR paroisse des 5 communes

Adresses utiles:

Région Jura-Lac:
<http://jura-lac.epg.ch>

Équipe pastorale:

Andreas Fuog
Tél.: 078 790 00 74
andreas.fuog@protestant.ch
Isabelle Frey-Logean
Tél.: 079 541 16 31
isabelle.frey-logean@protestant.ch

Paroisse des 5 communes:

Genthod | Bellevue | Collex-Bossy
Pregny-Chambésy | Grand-Saconnex:
Secrétariat paroissial :
Véronique Sottocasa
Ch. des Crêts-de-Pregny 9
1218 Le Grand-Saconnex
Mardi et vendredi de 09h00 à 12h00
Tél. 022 798 07 97 (répondeur)
gd-sac@protestant.ch
<http://5communes.epg.ch>

Paroisse du Petit Saconnex:

Secrétariat paroissial :
Aline Froidevaux
Place du Petit-Saconnex 1
1209 Genève
Mardi de 8h à 12h et 13h à 16h ;
Vendredi de 14h à 16h
Tél. 022 734 62 21
paroissepetitsac@protestant.ch
<http://petit-saconnex.epg.ch>

Paroisse de Versoix:

Secrétariat paroissial :
Sylvie Serex
Route de Sauvigny 7
1290 Versoix
Mardi et jeudi
de 8h30 à 11h30 et 13h30 à 16h30
Tél. 022 755 27 57
versoix@protestant.ch
<http://versoix.epg.ch>

Locations:

Pour les locations téléphonez aux secrétariats respectifs ou rendez-vous sur leur site internet.

Actes pastoraux:

Demandes pour baptêmes, mariages ou autres cérémonies auprès de chaque paroisse.

Permanence services funèbres:

Tél.: 022 788 10 75 (l'un des pasteurs de notre région vous répondra).



Eglise protestante de Genève

Région Jura-Lac
Paroisse des 5 communes : Genthod | Bellevue
Collex-Bossy | Pregny-Chambésy | Grand-Saconnex

le messenger
Automne 2023
Numéro 3/23



JAB
CH-1218 Le Grand-Saconnex
P.P. / Journal
LA POSTE

Rédacteur responsable: Andreas Fuog
9, ch. des Crêts-de-Pregny - 1218 Le Grand-Saconnex
Tél.: 022 788 30 84
(Tirage: 1950 exemplaires)

AU DEFI DE LA TRANSMISSION ...

En ce début d'année scolaire, nous vous proposons de réfléchir à la transmission de la Bible. Avec la distanciation de nos contemporains vis-à-vis de la Bible, transmettre, c'est surtout évangéliser, c'est-à-dire partir d'une ignorance totale des récits par nos contemporains.

Transmettre c'est donc partir à zéro et chercher à exprimer dans un langage simple- mais pas simpliste- les grandes notions de la Bible et de la foi. Cela demande aussi de clarifier et de comprendre soi-même ces notions d'une manière renouvelée.

La transmission s'adresse à toute la personne ; elle se diversifie et s'adapte à l'auditeur. Elle fait appel au corps, au ressenti, au jeu, aux émotions, au dialogue, au mouvement, à la création artistique ou musicale, à l'art sous toutes ses formes. Elle est créative par excellence. C'est une transmission incarnée, relationnelle où ce qui est vécu est tout aussi porteur de sens que ce qui est entendu ou lu.

La transmission va dans les deux sens. C'est un questionnement réciproque autour de la Bible. Elle met en mouvement les uns et les autres autour du sens et des questions suscitées par les textes.

La transmission est intergénérationnelle. Elle est transversale et s'adresse tant aux plus jeunes qu'aux adultes, parfois même en même temps. Prévoir des temps communs, où chacun comprend à son niveau ce qui est partagé fait sens. Cela permet tisser des liens entre les différents âges.

Nous vous vous proposons un petit parcours historique. Bonne lecture !

Isabelle Frey-Logean

Au défi de la transmission: Petit retour historique sur la manière de transmettre

1. LE JUDAÏSME

« Écoute, Israël: Le Seigneur notre Dieu est le seul Seigneur. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de tout ton être et de toute ta force. Les paroles que je te donne aujourd'hui demeureront sur ton cœur. Tu les répèteras à tes enfants; tu en parleras quand tu seras assis chez toi ou quand tu seras en route, quand tu te coucheras ou quand tu te lèveras. Tu les attacheras sur ton bras et sur ton front, tu les écriras sur les montants de porte de ta maison et sur les portes de tes villes. » (Deutéronome 6, 4-9)

Le Judaïsme est la religion de la transmission par excellence, par le récit et l'écoute, la répétition fidèle des enseignements. La narration reprise et interprétée



permet de transmettre, d'une façon très sensible.

Ainsi, au premier jour d'école l'enfant juif reçoit une tablette enduite de miel, à lécher, pour découvrir toute la saveur de la Parole.

« Tes paroles sont plus douce à mon palais qu'un rayon de miel » (Ps 119, 103).

C'est ainsi qu'il apprend à aimer la Torah; le goût rend facile la mémorisation. Pour vivre la Haggada - le récit - de la Pâque juive, les participants sont invités à goûter différents éléments: les herbes amères, l'amertume de l'esclavage; le pain azyme, le pain qui n'a pas eu le temps de lever, le pain de misère; l'eau salée, les larmes, ...

Apprendre à connaître, c'est participer de tout son être à ce qui se vit. C'est se placer dans l'histoire de son peuple pour en devenir soi-même acteur. Apprendre à connaître, c'est aussi vivre aujourd'hui les événements anciens, vivre la libération que le Seigneur nous accorde au présent.

De même, nous pourrions citer de nombreux textes prophétiques qui jouent aussi sur des symboles forts pour exprimer un oracle ou une prophétie. C'est Jérémie qui porte un joug, pour symboliser l'esclavage à venir, c'est Ezéchiel qui raconte la vision des ossements desséchés pour exprimer la détresse et l'espérance à venir, c'est Osée marié à une prostituée pour signifier l'infidélité de son peuple.

Dans le Judaïsme, la transmission se vit aussi par un jeu de questions-réponses. Progresser dans la connaissance,

ce n'est jamais recevoir passivement ce qui est enseigné. Il y a cette invitation à se questionner mutuellement. Un questionnement qui se poursuivra durant toute l'existence.

La connaissance vient aussi de ces questions posées, dont certaines ne trouvent pas de réponse toute faite, voire pas de réponse du tout.

La famille joue un rôle important dans cette transmission. C'est un devoir familial que de raconter l'histoire, de rappeler le passé vécu avec Dieu, de se souvenir.

Le souvenir garde vivant ce qui s'est passé. Il constitue les fondations de l'avenir, il rend la suite possible.

2. AU TEMPS DE JÉSUS

Jésus a repris la manière de transmettre des prophètes. Il a offert un enseignement concret, imagé, en puisant des images dans la vie toute simple de ses auditeurs. Il a enseigné un peu partout, hors du cadre officiel du temple ou des synagogues.

Son public était très diversifié: des gens très simples, des pécheurs, des paysans, des bergers, mais aussi des collaborateurs des Romains, des soldats, des pharisiens, des riches et des mendiants, des jeunes et des aînés.

Bref, pour se faire comprendre et mobiliser l'esprit et le cœur, rien de mieux que des Béatitudes et des paraboles! Prenez les paraboles. Ce sont des histoires de la vie quotidiennes, un semeur, une graine qui pousse, un fils qui demande son héritage et qui part, une brebis perdue, ...

A chaque fois, le récit fait résonance avec la vie des auditeurs, il invite à se situer soi-même. Qui suis-je, qui ai-je envie d'être dans cette histoire? De qui est-ce que je me sens proche ...

La parabole met en mouvement, elle invite à poursuivre une démarche, elle suscite des émotions, des réactions, elle encourage à agir.

Celui qui écoute une parabole est immédiatement mis en marche dans sa réflexion. Il en ressortira différent. Il aura une autre vision sur sa vie, développera une autre manière de vivre.

3. LES PREMIERS SIÈCLES

Dans les premiers siècles du Christianisme, la catéchèse s'est beaucoup centrée sur les sacrements. L'enseignement conduisait à entrer dans le mystère du baptême, de l'eucharistie, de la mort et de la résurrection du Christ.

A travers un langage imagé, empruntant sa symbolique aux éléments tirés de la nature (l'eau pour le baptême, l'huile pour l'onction de l'Esprit, le nouveau vêtement, la lumière ...), le candidat ou la candidate découvrait petit à petit le sens de ce qu'il ou elle avait pu vivre.

La catéchèse est dite « mystagogique » (*myst-ago* c.-à-d. faire entrer dans le mystère); elle fait découvrir progressivement le sens des sacrements à ceux qui les ont vécu.

Dimanche en famille

une proposition de la région Rive droite

à la salle Trocmé, rue Jean-Dassier 11, Tram 14,18, bus 3, arrêt Lyon

16h00 Accueil - goûter

16h30 Récit

Ateliers pour tous

Conclusion

18h30 Apéro dînatoire

Les dates: 2^{ème} dimanche du mois
8 octobre, 12 novembre, 10 décembre

Vous souhaitez faire partie de l'équipe des dimanches en famille?

Il suffit de s'inscrire et de venir à la rencontre de préparation qui précède le dimanche pour lequel vous êtes dispos. Cette préparation est l'occasion d'échanges riches, profonds et d'un peu d'humour aussi. Conçue comme un « groupe fluide » l'équipe ne comprend jamais tout-à-fait les mêmes personnes, mais est porteuse de la même dynamique.

Les enfants et les jeunes sont les bienvenus pour animer par la musique ce temps de célébration, quel que soit leur niveau. L'essentiel étant le désir de faire au mieux et de partager ses compétences! Contactez la pasteur Rose-May Privet Tshitenge: rmpt@protestant.ch; 078 736 15 08! Dates des rencontres de préparation: 10 jours avant, de 19 à 21h00, repas canadien Ve 3.11 / Ve 1.12.



La caravane de la mission

Qui sommes-nous?
D'où venons-nous?
Où allons-nous?

« Minoritaire au sein d'une société qui lui est largement indifférente, voire hostile, le christianisme européen retrouve aujourd'hui la situation qui était la sienne à l'époque de l'apôtre Paul. »

Cette observation du professeur Daniel Marguerat incite à revisiter

notre histoire pour tenter de comprendre comment les premières communautés chrétiennes, loin de se dissoudre dans le grand bouillonnement religieux de leur temps, ont réussi à offrir des lieux de vie communautaire structurés et dynamiques qui ont fini par s'imposer dans la société de leur époque. Ainsi pourrions-nous tirer des enseignements du passé, une orientation et une espérance pour l'avenir de notre Église.

La caravane de la mission se déplacera de région en région et offrira des temps de réflexion et de débat autour de grands interprètes du passé pour inspirer notre présent.

Invitation

au repas des aînés de la paroisse des 5 communes

C'est l'occasion de se retrouver et de faire de nouvelles connaissances. Sont invitées toutes les personnes dès l'âge de la retraite.

Vendredi 10 novembre 2023, à 12h00, à la salle des Crêts

Inscriptions dès maintenant auprès du secrétariat de la paroisse, en nous laissant un message sur le répondeur au 022 798 07 97 ou par e-mail gd-sac@protestant.ch

Si vous vous interrogez sur la spiritualité, venez explorer les multiples ressources du site <https://jecherchedieu.ch>

Un blog pour tous! **JECHERCHEDIEU.CH** Recherche théologique et spirituelle

Versoix:

Groupe des « Vers-à-Soie »

Le groupe des « Vers-à-Soie » vous invite à venir créer et partager l'amitié lors des

JOURNÉES COMMUNAUTAIRES DE PATCHWORK

Les jeudis de 10h00 à 16h00 à la paroisse de Versoix: rte de Sauvigny 7.

jeudi 5 octobre, 16 novembre
et 7 décembre

A 10h30 café-méditation
Pique-nique pour le repas de midi

Infos: 022 755 17 10 - 022 755 37 81

022 733 17 61; Simone Perrot,

Mauricette Pont-Fischer

et Danielle Labarthe

simperrot@bluewin.ch

m.pontfischer@gmail.com

danielle.labarthe@bluewin.ch

15 novembre 2023, 18h30-20h

« Pourquoi le christianisme naissant
a-t-il survécu? »

avec Andreas Dettwiler

Centre Paroissial œcuménique de Meyrin

Rue De-Livron 20, 1217 Meyrin

23 novembre 2023, 19h30-21h

« Paul, le missionnaire »

avec Daniel Marguerat,

Auditorium Barbier-Mueller

Place du Bourg-de-Four 24, 1204 Genève

5 décembre 2023, 18h30-20h

« Entre communions et divisions,
défis des premières communautés
chrétiennes »

avec Daniel Marguerat,

Salle André Trocmé

11 rue Jean-Dassier, 1201 Genève

Fête de l'Avent et marché de Noël

Samedi 2 décembre
de 9h30 à 13h00

à la paroisse de Versoix
7, Rte de Sauvigny



Couronnes

sur commande

Taille, couleur,
style à choix

versoix@protestant.ch

... ou à confectionner

soi-même pendant le Marché !

Activité pour les enfants

Café, pâtisseries ...

et soupes à midi

Concert

dimanche 19 novembre
à 17h Chapelle des Crêts
11, chemin des Crêts de Pregny

Casse Noisette

de Tchaikovsky

Une adaptation pour
chœur et piano.

Une histoire pleine
d'espérance
et de profondeur
de la nuit mystère
qui apaise
les humains
au cœur des ténèbres.

Direction Éric Noyer

Entrée libre - chapeau à la sortie

Catéchisme au Grand-Saconnex



**Projet : préparation à la Confirmation « à la carte »
... pour les ados de 13 à 17 ans.**

Le dernier dimanche avant les vacances d'été nous avons eu la joie de marquer la fin d'un parcours de catéchisme de 18 mois pour un groupe de 9 jeunes par des confirmations et des baptêmes. Ensemble nous avons parcouru la Bible, cherché des clés de compréhension, discuté des questions d'actualité.

La paroisse vous propose un nouveau parcours à commencer en janvier 2024 en fonction des inscriptions. Un courrier partira après les vacances d'octobre aux adresses à notre disposition.

La formule « KT à la carte » propose aux jeunes de décider d'eux-mêmes d'un horaire et d'un rythme de rencontres et de suggérer des thèmes qui les intéressent.

Au bout de notre parcours les jeunes décideront par eux-mêmes s'ils veulent demander leur confirmation ou leur baptême. En fonction du rythme et du nombre des rencontres une date pourrait être envisagée entre Pentecôte 2025 et le dernier dimanche avant les vacances d'été 2025.

Voici quelques thèmes ou questions qui pourront nourrir nos rencontres (liste ouverte et non exhaustive):

- La foi m'aide-elle à (mieux) vivre ?
- Les questions que je voulais depuis toujours poser à Dieu ?
- Les fondements ou piliers du christianisme
- Comprendre la Bible
- Quelle image est-ce que je me fais de Dieu ?
- Qui était Jésus ?
- Chrétiens, juifs, musulmans, ... qui a raison ?
-

Si cette annonce vous parle ou a suscité votre intérêt, n'hésitez pas à me contacter dès maintenant au 078 790 00 74 ou andreas.fuog@protestant.ch.

Enseignement biblique à Versoix

Les « **EXPLOS** » (4P à 8P Harmos) ...

se rencontrent à la paroisse de Versoix le MARDI à quinzaine à la pause de midi avec un pique-nique de 11h40 à 13h10.

Au programme: jeux, histoires de la Bible, animation, rires et partages, bricolage ...

Prochaines dates : 3 et 17 octobre, 7 et 21 novembre, 5 décembre, culte Noël des familles dimanche 17 décembre à 10h au temple.

Responsable: Isabelle Frey-Logean, pasteure ; isabelle.frey-logean@protestant.ch

Inscriptions : versoix@protestant.ch ou au numéro 022 755 27 57.

Ici le transmetteur est un « passeur de mémoire »: il réinterprète ce qu'il a reçu pour le redonner d'une manière nouvelle, compréhensible et vivante pour celui qui le reçoit.

Une traduction en actes justes et aimant dans la vie du candidat est l'aboutissement de cette formation.

St Augustin, grand théologien, s'est penché sur la catéchèse des débutants pour en conclure: « *Notre auditeur est en fait l'auditeur de Dieu* ». Et, « *le but de cette formation est que la foi engendre l'espérance, et l'espérance l'amour* » (St Augustin, catéchèse des débutants 4, 8).



4. LA RÉFORME

La Réforme a engendré un extraordinaire retour aux sources par rapport aux textes de la Bible. C'est le début de l'exégèse moderne qui prend en compte le contexte de l'émergence des textes, l'histoire où ils sont apparus, ainsi qu'une traduction à partir des originaux hébraïques et grecs.

A ce moment-là, l'importance, dans la transmission, c'est de permettre l'accès à ces textes pour les connaître. L'effort est porté dans l'éducation à la lecture, comme la création, à Genève, de l'Académie.

C'est aussi à ce moment-là qu'apparaît le genre littéraire du « Catéchisme », un manuel construit sur la méthode des questions-réponses destiné à enseigner les catéchumènes. Luther en 1529, sera suivi de bien d'autres théologiens.

Pregny-Chambésy:



de PREGNY - CHAMBESY

Samedi 14 octobre dès 19h
à la Salle communale

Reservation avant le 8 octobre
repas3paroisses@gmail.com

Temple de Versoix:

Ciné-concert

12.11.2023

Projection du film «The Circle»
(1925) de Frank Borzage,
accompagné d'une
improvisation à l'orgue de
Nathalie Effenberger,
organiste titulaire du temple
de Versoix.

Dimanche 12 novembre
à 18h00 - Entrée libre

Grand-Saconnex:

RETROUVAILLES
des ancien(ne)s des groupes
de Jeunes

de la Région Jura-Lac
et ailleurs

Samedi 4 novembre 2023
à la chapelle des Crêts
au Grand-Saconnex

17h30 Méditation
18h30 Buffet canadien
à la Salle de Paroisse

Contact : helga.walter@bluewin.ch
et jean-michel.perret@protestant.ch

Les prochaines célébrations dans la région Jura-Lac octobre 2023

				
	Temple de Versoix Route de Sauverny 9	Temple de Genthod Route de Rennex 2	Chapelle des Crêts au Grand-Saconnex Ch. des Crêts-de-Pregny 11	Temple du Petit-Saconnex Place du Pt-Saconnex 1
Dimanche 1 octobre	10h00 «Prière de Taizé»		10h00 Culte avec Cène Andreas Fuog	<< Rassemblement aux Crêts
Samedi 7 octobre			18h00 Samedi soir Andreas Fuog	
Dimanche 8 octobre	Rassemblement à Genthod >>	10h00 Culte avec Cène Isabelle Frey-Logean		10h00 Culte avec Cène J.-D. Schneeberger communauté morave
Dimanche 15 octobre	10h00 Culte avec Cène Alain Foehr		10h00 Culte Andreas Fuog	10h00 Culte Robin Bleeker
Samedi 21 octobre			18h00 Samedi soir Equipe	
Dimanche 22 octobre <i>vacances scolaires</i>	10h00 Culte Isabelle Frey-Logean	<< Rassemblement à Versoix <i>vacances 23 au 27 octobre</i>		
! heure d'hiver ! Dimanche 29 octobre <i>vacances scolaires</i>	Rassemblement au Petit-Saconnex >>			10h00 Culte avec Cène Irène Monnet

**FÊTE DE NOËL
FÊTE DE PARTAGE**

**ENVIE DE CHANTER ?
CHORALE DU NOËL ŒCUMÉNIQUE**

C'est une belle tradition, fêter Noël ensemble à l'église catholique de St. Hippolyte au Grand-Saconnex, le dimanche avant Noël.

Cette année la célébration aura lieu le dimanche 17 décembre à 17h00.



Cette fête repose sur la présence dynamique de la chorale œcuménique dans laquelle participent des membres des paroisses catholique et protestante du Grand-Saconnex, et des membres de la

chorale de la paroisse protestante du Petit-Saconnex sous la direction du chef de chœur François Mützenberg. Cette chorale éphémère se réunira pour les répétitions tous les mardis du 31 octobre jusqu'au 12 décembre, à 20h dans la salle des Crêts. La répétition générale sera le samedi 16 décembre.

Si vous avez envie d'y participer, contactez Carla Edelenbos, edelenbos@bluewin.ch; 022 788 26 50. Il n'est pas nécessaire d'être virtuose, les débutants sont bienvenus, ce qui compte est le plaisir de chanter ensemble ! Nous serons très heureux de vous accueillir !

Les prochaines célébrations dans la région Jura-Lac novembre 2023

				
	Temple de Versoix Route de Sauverny 9	Temple de Genthod Route de Rennex 2	Chapelle des Crêts au Grand-Saconnex Ch. des Crêts-de-Pregny 11	Temple du Petit-Saconnex Place du Pt-Saconnex 1
Samedi 4 novembre			17h30 Retrouvailles des anciens du KT Jean-Michel Perret	
Dimanche 5 novembre	17h00 Célébration œcuménique		10h00 Culte avec Cène Andreas Fuog	<< Rassemblement aux Crêts
Samedi 11 novembre			18h00 Samedi soir Andreas Fuog	
Dimanche 12 novembre	Rassemblement à Genthod >>	10h00 Culte avec Cène Andreas Fuog		10h00 Culte Equipe laïque
Dimanche 19 novembre	10h00 Culte avec Cène Isabelle Frey-Logean		10h00 Culte souvenir Andreas Fuog	10h00 Culte avec Cène J.-D. Schneeberger
Samedi 25 novembre			18h00 Samedi soir Equipe	
Dimanche 26 novembre	10h00 «Culte découverte» Elisabeth & Dave Baer	10h00 Culte J.-M. van Trappen		10h00 Culte Irène Monnet
décembre 2023	Versoix	Genthod	Grand-Saconnex	Petit-Saconnex
Dimanche 3 décembre <i>1^{er} dim. de l'Avent</i>	10h00 Culte régional Gospel connecté Eva di Fortunato		10h00 Culte avec Cène Andreas Fuog	<<Rassemblement aux Crêts
Samedi 9 décembre			18h00 Samedi soir Andreas Fuog	
Dimanche 10 décembre <i>2^e dim. de l'Avent</i>	Rassemblement à Genthod >>	10h00 Culte avec Cène Andreas Fuog		10h00 Culte Charles de Carlini
Dimanche 17 décembre <i>3^e dim. de l'Avent</i>	10h00 Noël des familles Eva di Fortunato		17h00 Noël œcuménique à St. Hippolyte	10h00 Culte musical



Culte souvenir et lumière

19 novembre à 10h00 à la chapelle des Crêts

« La ténèbre n'est point ténèbre devant toi; La nuit comme le jour est lumière » (Ps 139,12)

Vous avez perdu une personne proche ... cette année ou depuis plus de temps Avec de la lumière, de la musique et du silence nous vous proposons une cérémonie simple ...

Venez allumer une bougie en souvenir d'une personne proche ou inconnue.